

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Fribourg, le 15 novembre 2023

Discussions à Rome

Le 23 octobre 2023, la Conférence des évêques suisses (CES) a annoncé qu'une rencontre entre des évêques suisses et le Vatican était prévue à Rome pour certaines questions importantes.

Les 14 et 15 novembre, le président de la CES, Mgr Felix Gmür, ainsi que le responsable du Dicastère « Abus dans le contexte ecclésial », Mgr Joseph Maria Bonnemain, ont pu rencontrer le pape François. Ils ont eu des entretiens avec le Saint Père et ses collaborateurs, notamment sur la création d'un tribunal pénal et disciplinaire national, la conservation des dossiers liés aux cas d'abus et l'accès aux archives de l'Église.

Il s'agit de discussions dans lesquelles les demandes de la CES ont été bien entendues. La CES se réjouit que les mesures prises puissent être mises en œuvre progressivement.

Contact presse: Julia Moreno / communication@eveques.ch